LANÇON-PROVENCE • Un public très intéressé par l'histoire

ancienne. A Lançon, les Journées du patrimoine ont vu se dérouler trois manifestations : vendredi soir, la visite théâtralisée, organisée par l'office de tourisme et animée par la Compagnie du Caramentran, et à laquelle a participé un nombreux public, toujours curieux de ce qui fut. Samedi et dimanche, l'association "Les amis du vieux Lançon" a ouvert les portes de la Maison des arts et traditions et accueilli nombre de visiteurs lançonnais ou autres. En parallèle, toujours sous la houlette de cette même association, les salles archéologiques, situées dans l'ancien hôtel de ville, ont attiré un public très intéressé par l'histoire ancienne de Lançon; Alain Caumette, leur guide, s'est fait un plaisir de répondre à leurs nombreuses questions.

/PHOTO J.-B.P.

